

Einrichtung einer politischen Arbeitsgruppe

Die Landesversammlung richtet eine politische Landesarbeitsgruppe ein. Diese soll durch ihre Arbeit überprüfen, ob ein politischer Arbeitskreis auf Landesebene eingerichtet werden kann.

Aufgaben und Ziele der Landesarbeitsgruppe:

- Durch die Mitarbeit in der Arbeitsgruppe erhalten die Mitglieder Einblick in und Verständnis für politische Abläufe sowie die Möglichkeit zu politischer Partizipation.
- Die Arbeitsgruppe begleitet landespolitische Entwicklungen konstruktiv-kritisch, beschäftigt sich mit aktuellen Themen und berät den Landesvorstand auf Anfrage bei Positionierungen zu ausgewählten Themenfeldern der Politik.
- Sie unterstützt die Diözesanverbände in Fragen der politischen Partizipation und beim Aufbau politischer Kontakte. Die Arbeitsgruppe vernetzt sich mit den auf Diözesanebene politisch arbeitenden AKs und AGs, ebenso themenbezogen mit den übrigen Landesarbeitskreisen der KLJB Bayern.
- Sie konzipiert Angebote zur politischen Bildung, demokratischen Mitbestimmung und politischen Partizipation nach Bedarf und führt diese durch, um die Werte und Chancen der Demokratie zu betonen und die demokratische Kultur auch im Verband zu stärken und weiterzuentwickeln.

Das Aufgabenprofil der Landesarbeitsgruppe soll durch ihre Arbeit auf seine Praktikabilität hin überprüft und gegebenenfalls angepasst werden, um dann als Grundlage für das Aufgabenprofil eines möglicherweise einzurichtenden politischen Arbeitskreises dienen zu können. Dabei soll ein besonderer Schwerpunkt auf die Abstimmung mit dem Landesvorstand hinsichtlich seiner politischen Strategie und die Zusammenarbeit mit den Diözesanverbänden und Landesarbeitskreisen gelegt werden.

Die Arbeitsgruppe ist auf ein Jahr befristet. Auf dem Landesausschuss I/2012 stellt sie einen Zwischenbericht vor, um das weitere Vorgehen abzustimmen. Auf der Landesversammlung 2012 legt die Arbeitsgruppe einen abschließenden Evaluationsbericht vor und es wird über die Einrichtung des Arbeitskreises beraten.

**Einstimmig beschlossen von der 62. Landesversammlung der KLJB Bayern
am 4. Juni 2011 auf dem Volkersberg**